



Penzkofer Bau ehrt langjährige Mitarbeiter

Regen. Über 130 neue Arbeitsplätze in den letzten fünf Jahren, aber auch langjährige Mitarbeiter: Alexander Penzkofer, Geschäftsführer der Penzkofer Bau GmbH, freut sich über neue Mitstreiter in seiner Büro- und Bau-Mannschaft – und über Kolleginnen und Kollegen, die dem Familienbetrieb seit Jahren oder Jahrzehnten die Treue halten.

„Wir freuen uns sehr, dass so viele Kollegen schon lange bei uns sind oder die Firma fast von Anfang an mitgeprägt haben“, betonte Penzkofer beim Sommerfest. Sein Unternehmen ist mit 265 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber im Landkreis. Erst vor kurzem wurde es als eines der 50 wachstumsstärksten Unternehmen in Bayern ausgezeichnet – auch, weil sich heute fast doppelt so

viele Mitarbeiter wie vor fünf Jahren in 20 Berufen um die Bauherren kümmern. „Wir sind eine große Mannschaft, trotzdem ist jeder Einzelne wichtig“, machte Penzkofer beim Sommerfest klar.

Bei der Mitarbeitererhebung gab es nicht nur ein kleines Dankeschön für die Treue, Urkunden und die Anstecknadeln in Silber oder Gold der Handwerkskammer, sondern auch persönliche Worte vom Chef für jeden Mitarbeiter. Regens Bürgermeisterin Ilse Oswald lobte Penzkofer Bau als „Glücksfall für Regen und vorbildhaftes Familienunternehmen, das die Zukunft fest im Blick hat“.

Ausgezeichnet wurden: Sicherheitsbeauftragter Wilhelm Loibl, Maurer-Vorarbeiter Markus Gansl und Maschinist Herbert Raith für 20 Jahre, Be-

reichsleiter Hermann Maier, Pflasterer-Vorarbeiter Paul Frohnauer, Maurer-Vorarbeiter Alexander Raith, Lagerist Christian Riedl und Kranfahrer Anton Fittigauer für 15 Jahre sowie Bauzeichner Josef Gierl, Lagerist Karlheinz Egginger, Kranfahrer Maximilian Fürch, Bauzeichner Marco Seidl, Maurer-Vorarbeiter Markus Meuser und Bauberater Mario Kieslinger für zehn Jahre. Seit vielen Jahren zum Team gehören auch Kolleginnen und Kollegen, die erst bei Penzkofer Bau in Regen gearbeitet haben und nun im firmeneigenen Redbloc-Werk in Plattling tätig sind: Bauzeichner-Teamleiterin Denise Pfeffer wurde für 15-jährige Betriebszugehörigkeit geehrt, Produktionsmitarbeiter Xaver Eisner für zehn Jahre. Im Bild: Bürgermeisterin Ilse Oswald (ganz links) und Geschäftsführer Alexander Penzkofer (2.v.l.) mit den langjährigen Mitarbeitern.

– bb/Foto: S. Ebner